



Grillan alcaldes a Santiago

• Las negociaciones no son nada sencillas, sobre todo con Alito.

Convalescente de una operación de apendicitis, **Santiago Taboada** ve desde su cama cómo alcaldes de la UNA lo grillan para que no sea el candidato de la alianza opositora a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, pues no lo ven despegar.

El alcalde en Benito Juárez es la carta del PAN y, a pesar de que el activismo de integrantes del PRI y PRD dificultan el proceso, el mandamás de los *suspiritos azules*, **Jorge Romero**, ratificó a sus cercanos que no hay *plan B* y que el candidato es **Santiago**.

En estas negociaciones, que pasan por la definición de la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, el coordinador panista en San Lázaro ha tomado en sus manos los acuerdos con dirigentes nacionales de esos partidos.

Aunque oficialmente **Marko Cortés** es quien está en las mesas de negociación, es **Romero** con quien hablan tanto **Alejandro Alito Moreno** como **Humberto Moreira**, dirigente nacional y coordinador de la bancada priista en San Lázaro, respectivamente.

Las negociaciones no son nada sencillas, sobre todo con **Alito**, que le querrá poner un precio muy alto al apoyo del tricolor tanto para **Xóchitl Gálvez** a la Presidencia de la República, como para **Taboada** a la Jefatura de Gobierno.

Hay que recordar que el primero que lanzó la idea de hacer a **Gálvez** la candidata del Frente fue precisamente el líder del tricolor, que después incrustó a

Jorge Romero ratificó a sus cercanos que no hay *plan B* y que el candidato es Santiago.

Beatriz Paredes en la contienda, a fin de elevar la apuesta.

Al tener claro que **Paredes** podría ganar la candidatura aliancista, pues el tricolor conserva buena parte de su maquinaria electoral, como para darle la vuelta al tema, los *azulitos* empujaron la declinación de **Santiago** por **Xóchitl**.

La jugada salió bien, pues los panistas que siguen a **Creel** acompañarán ahora a la hidalguense y no irán divididos en dos. Además, la senadora se sentía muy cómoda como *ciudadana*, sin la sombra de los partidos, que al ofrecer al panista la coordinación de su campaña, tuvo que dar color.

El juego está lejos de terminar, pues aún hay muchas y jugosas posiciones que repartir. **Alito** apuesta por hacer una buena *roncha* para 2024, a cambio de levantar la mano a sus aliados electorales.

El chistecito no saldrá barato a los *suspiritos azules*, pero bien valdrá la pena.

Los que en este escenario siguen desdibujados son los perredistas, que con la cola entre las patas regresaron al FAM, después de que habían *pausado* su presencia a raíz de que **Miguel Ángel Mancera** y **Silvano Aureoles** —sus cartas— fueron desechadas de la lucha presidencial aliancista.

Las huestes de **Jesús Zambrano**, líder de lo que queda del PRD en el país, sólo se chamuscaron y tuvieron que tragarse sus bravatas, lo que los pone en una posición aún más débil de la que tenían antes de su berrinche.

En una de esas su lugar en el Frente lo ocupan los disidentes de Movimiento Ciudadano, encabezados por el gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, quien el martes anunció su salida de los naranjas, que no es cualquier cosa.

Dicen que el miedo no anda en burro.



CENTAVITOS

Y hablando de definiciones en la CDMX, el que está enojado y lo que le sigue con **Luis Espinosa Cházaro** es **Jorge Romero**, quien le había ofrecido una posición en el Senado, como el perredista lo deseaba, pero que en las últimas semanas hizo alianza con un sector del PRI que quiere patear al PAN, lo que de ninguna manera le será perdonado. Con esto el coordinador de los diputados amarillos en San Lázaro queda quemado y seguramente con las manos vacías. Y todo por no respetar compromisos.